

Liebe Bridgefreunde,

wir freuen uns sehr, dass wir wie geplant zum 01. Oktober den Spielbetrieb wieder aufnehmen können.

Zunächst erwarten wir Sie zum Paarturnier, ab November wollen wir auch wieder Teamturnier anbieten.

Die Corona-Regeln dürfen wir inzwischen als bekannt voraussetzen:

- Zutritt zum Gebäude des RTHC nur mit Maske
- Visier ist nur beim Sitzen am Tisch erlaubt
- am Spieltisch können Sie gerne die Maske absetzen - beim Wechsel, Restaurantbesuch etc. bitte wieder aufsetzen
- wir spielen an blanken Tischen, Desinfektionsmittel wird bereitgestellt
- soweit vorhanden, bringen Sie bitte Ihre eigene Bietbox mit
- Abstand, Nießetikette, Händewaschen, Lüften...
- denken Sie bitte an warme Jacken, Tücher...
- wenn Sie erkältet sind, kommen Sie bitte nicht.

Aktuell können wir 12 Tische anbieten in beiden Räumen und dem Restaurant.
Es müssen mindestens vier Tische sein, damit ein Turnier stattfinden kann.

Melden Sie Sich bitte bis zwei Tage vorher an bei Ingrid Elzer unter 02171-31586 oder teamanmeldung@bridgeclub-bayer-leverkusen.de.

Wir freuen uns auf Sie und grüßen herzlich

Gudrun Osberghaus
für den Vorstand des BC Bayer Leverkusen